
Mi nombre es: Brenda Marilú Chicas Argueta, tengo 30 años y 

estudie un Técnico en Ingeniería en Sistemas en ITCA-FEPADE. 

Lo que me motivo a estudiar esa opción fue que la computación 

era y es un requisito y un plus para que le seden un puesto 

laboral. El mensaje para quienes estudian es que a pesar de las 

dificultades no se desanimen, aprovechen las oportunidades y 

que saquen la carrera de la forma más honesta posible. 

 

Mi nombre es: Carlos Antonio Díaz Tabora, soy un profesional en 

Ingeniería en Sistemas Informáticos  y estudie en la Universidad de 

Oriente. Antes de estudiar me gustaban las computadoras y conocí 

un poco como era su funcionamiento y eso me impulso a elegir la 

carrera. El mensaje para quienes decidan estudiar o estudian Ing. En 

Sistemas es que se informen bien sobre el pensum porque a veces se 

equivocan al hablar de computadoras ya que piensan que solo con ella van a trabajar, 

cuando en la carrera se  trabajan en muchas áreas como matemática, entre otras materias. 

 

Mi nombre es: Maricela Becsaly Hernández de Chicas, graduada en  

Ingeniería en Sistemas y Redes Informáticas en la Universidad 

Gerardo Barrios. Elegí esa opción principalmente porque me gusta y 

porque en la actualidad todo se está informatizando, y dentro de mi 

carrera hay varias ramas que me gustan como el diseño gráfico, las 

bases de datos. Decidí estudiarla porque también consideraba tener 

las aptitudes para ella. El mensaje para quienes les gusta la carrera es que practiquen y 

pongan a trabajar todo lo que en clase enseñan, que no solo se queden con lo que el 

maestro dio, sino ser más investigadores. Y si se da una oportunidad de trabajar y aun esta 

no sea en un principio remunerado, aceptarla porque se van acumulando experiencias y lo 

que lo que sumara nuestro perfil. 



Mi nombre es: Nelson Ernesto Márquez Claros, tengo 25 años y estudie 

Ingeniería en Sistemas en la Universidad Gerardo Barrios. Estudie esa 

opción porque me llama mucho la atención la informática y el 

tratamiento de la información a través de las computadoras y como 

estas pueden ser de beneficio para muchas cosas, así como para la 

realización de tareas. 

 

 

 

Mi nombre es: Edwin Geovany Sánchez Vásquez, tengo 29 años y 

estudie Ingeniería en Sistemas Informáticos en la Universidad de 

Oriente. Decidí estudiar dicha carrera porque considere que es una 

buena opción para incursionar en el ámbito laboral más fácilmente, 

tiene auge en la actualidad y seguirá teniendo porque la tecnología 

avanza, por eso estudie sistemas. El mensaje que les doy a jóvenes 

de mi carrera es que investiguen bien la carrera porque van 

cambiando y no es una carrera para aprender computación es mucho más complejo 

estamos hablando de crear sistemas informáticos para agencias bancarias o grandes ONG`s 

inclusive si no te gusta la matemática no entres a esa carrera porque para esa carrera es 

necesario tener mucha base de matemática y que te guste la lógica. 

 

Mi nombre es: Lilian Marilin Hernández Romero, graduada de  

Ingeniería en sistemas y Redes Informáticas en la UGB. Estudie esta 

carrera porque fue uno de los retos más ambiciosos de mi vida; ya que 

no tenía mucho conocimiento del área de informática. Actualmente 

me encanta como las nuevas tecnologías invaden nuestro entorno y 

la importancia que tienen en el mundo laboral. 



El mensaje que doy a los jóvenes que estudian esta carrera es que nunca se desanimen y 

que confíen en sus capacidades; ya que todo es posible si nos esforzamos y además 

recuerden que la clave de todo radica en Amar lo que Hacemos. 

 

 

 

Mi nombre es: Rosa Emilia Rivera Méndez, graduada de Ingeniería en 

Sistemas y Redes Informáticas en la Universidad Gerardo Barrios. 

Decidí estudiar esa carrera porque me ya llamo mucha la atención 

porque en ella se estudian los avances tecnológicos e informáticos. 

Como carrera le vi fruto a largo plazo ya que en nuestro país no había 

mucho profesional en esa área y posiblemente en unos pocos años la 

mayoría de escuelas pueda contar con computadoras. El mensaje que les doy a los jóvenes 

que estudian o deseen estudiar esta carrera es que si se esfuerzan,  son ordenados, 

responsables y estudian van a salir bien en todo. Investiguen más sobre los temas que les 

dan los docentes y sobre todo practiquen lo que aprenden porque si no se olvida. Siempre 

carguen con ustedes un dispositivo de almacenamiento es la herramienta que nunca debe 

olvidar un estudiante de Ingeniería en Sistemas. 

 

 

  

Mi nombre es: Mauricio Joel Sáenz Velásquez, graduado de  Ingeniería 

en Sistemas y Redes Informáticas en la Universidad Gerardo Barrios. 

Cuando comencé a estudiar la carrera tenía expectativas diferentes 

ahora que estoy en el décimo ciclo me doy cuenta que es una carrera 

que habré muchas puertas de desarrollo para aportarles a las 

comunidades y eliminar la brecha digital. 



El mensaje para los jóvenes es que la carrera es una de la cuales se necesita llevar la práctica 

y la teoría de la mano  para poder comprender los procesos que se ven en ella y por lo cual 

tenemos que realizar estudios extras para poder realizar un mejor proceso de aprendizaje. 

 

 

 

Mi nombre es: Ernesto Tomas Vásquez Vigil, graduado  en Sistemas y 

Redes Informáticas en la Universidad Gerardo Barrios. Decidí estudiar 

esa carrera porque me llamaba mucho la atención lo de las 

computadoras y veía muy innovadora dicha carrera, por otra parte, en 

el tiempo que inicie no había mucho acceso a ella y poca información 

acerca de la informática y quería poder enseñar lo que aprendiera a la 

comunidad en donde vivo. Un mensaje para los que quieran estudiar esta carrera es: 

Primero que se hagan una prueba diagnóstica en la cual vean para que son aptos en el 

estudio y analicen bien si ese resultado va apegado con lo que ustedes quieren o les gustaría 

estudiar. 

 

 Mi nombre es Israel Pérez Ortiz. Graduado de la carrera Ciencias de la 

Computación en la Universidad Centroamericana José Simeón Cañas 

UCA. Decidí estudiar Ciencias de la Computación, porque es una de las 

carreras que se puede aplicar a casi todo en la actualidad, además al 

tener estudios de sistemas o computación tienes más oportunidades 

de aplicar a cualquier trabajo.  El mensaje que les doy a  los que están 

estudiando carreras similares, les recomiendo que no desmayen, los planes cuando eres 

estudiante no siempre salen como uno quiere, pero siempre hay que aplicarse y ser 

responsable para culminar con los estudios.    

 

 

 



Mi nombre es: José David Argueta Ramos, tengo 20 años y 

estudio Ing. en Sistemas y Redes Informáticas en la Universidad 

Gerardo Barrios. Decidí estudiar esta profesión, debido a que 

siempre me ha interesado el área de computación y sé que 

poseo las capacidades necesarias para realizar con destreza y 

facilidad las actividades que está carrera requiere. También 

porque sé que al terminar mis estudios, esta carrera me 

permitirá salir adelante en la vida, tendré mejores 

oportunidades de éxito, por lo tanto tendré una vida digna y lo 

más importante podré ayudar a mi familia. En lo personal, 

considero que para ser un excelente trabajador y desempeñar perfectamente un trabajo, la 

persona debe de sentirse feliz y satisfecho al realizar dicha labor y sé que yo lo estaré porque 

que tome una excelente decisión al elegir esta carrera, la cual estoy más que seguro que 

me conducirá al éxito porque está es mi vocación.  

A mis compañeros que estudian Ing. en Sistemas y Redes Informáticas motivarlos para que 

sigan adelante, porque como sabemos en esta vida no hay nada fácil pero tampoco nada 

imposible, cada uno de nosotros tiene una meta establecida y para hacerla realidad 

debemos de luchar y dar lo mejor de nosotros para sobresalir, recordar que somos jóvenes 

capaces de hacer grandes cosas y confiar plenamente en nosotros mismos y siempre tener 

la mente abierta a experimentar nuevos cambios que nos conduzcan a ser unos 

profesionales íntegros y comprometidos a dar lo mejor de nosotros al servir a la sociedad. 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

Mi nombre es: José Mario Márquez Chicas, graduado de Ing. Sistemas y 

Redes Informáticas en la Universidad Gerardo Barrios. Decidí estudiar 

esta carrera porque que está enfocada al desarrollo e innovación en 

cuanto a la tecnóloga, que además mediante pequeñas ideas que 

tengamos podemos crear muchas cosas que podrán beneficiar a muchas 

personas y que podemos trabajar en el desarrollo de aplicaciones de 

escritorio y móviles siempre buscando la innovación en la rama de la tecnología. 

El mensaje que les doy a los que estudian esta carrera o quieren estudiarla es que se las 

recomiendo a aquellos que en verdad les guste esta carrera, que no la estudien por 

obligación. Sobre todo a los que tienen la visión de innovar en la tecnología, que tengan una 

mente creativa para poder crear y desarrollar programas 


